

News Release

Perhutani Probolinggo Hadiri Apel Besar Peringatan Hari Pramuka Ke-63 di Lapangan Pemkot Probolinggo

Mayzha - SURABAYA.NEWSRELEASE.ID

Aug 15, 2024 - 15:05



Probolinggo - Perhutani (15/08/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo hadir dalam kegiatan Apel Besar dalam rangka Hari Pramuka Ke-63 Tahun 2024 bersama dengan Pj Wali Kota Probolinggo, segenap jajaran Forkopimda Kota Probolinggo, anggota Pramuka Tingkat Siaga, Penggalang, Penegak dan Pandega dari seluruh sekolah Kota Probolinggo serta

sejumlah tamu undangan lainnya di lapangan Kantor Pemerintah Kota Probolinggo, pada Rabu (14/08/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Pj. Walikota Probolinggo yang sekaligus sebagai Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Kota Probolinggo Dr. Nurkholis, S.Sos, M.Si, Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Persahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, SH, segenap jajaran Forkopimda Kota Probolinggo, anggota Pramuka Tingkat Siaga, Penggalang, Penegak dan Pandega dari seluruh sekolah Kota Probolinggo serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Apel diawali dengan pertunjukan atraksi sandi semafor, sandi morse dance serta pioneering jembatan oleh anggota pramuka penegak dan penggalang Gerakan Pramuka Kota Probolinggo.

Bendera semafor berwarna merah kuning dan bendera morse berwarna putih dengan garis hitam dimainkan dengan atraktif mengikuti iringan aransemen lagu nasional dan lagu daerah.

Juga ada yel-yel dengan lirik bernuansa khas Kota Probolinggo ditampilkan bersama kesenian daerah Jaran Bodhang.

Atraksi diakhiri dengan unjuk keterampilan pembuatan jembatan bambu kreasi anggota Brigade Penolong Kwardcab Kota Probolinggo oleh Ketua Mabicab Kota Probolinggo bersama perwakilan jajaran forkopimda.

Bertindak selaku pembina apel adalah Pj. Walikota Probolinggo yang sekaligus sebagai Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Kota Probolinggo Dr. Nurkholis, S.Sos, M.Si. Dalam amanat yang dibacakan oleh Ketua Mabicab Kota Probolinggo, Ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Budi Waseso menekankan tema peringatan Hari Pramuka tahun ini adalah "Pramuka Berjiwa Pancasila Menjaga NKRI", Gerakan Pramuka sangatlah tepat untuk menjawab berbagai tantangan dan permasalahan yang dihadapi saat ini, khususnya bagi generasi muda Indonesia.

"Dalam menghadapi berbagai tantangan dan permasalahan yang dihadapi saat ini, khususnya bagi generasi muda, Gerakan Pramuka sangatlah tepat untuk mengkanalisasi situasi saat ini. Gerakan Pramuka memberikan Pendidikan *life skill, soft skill, hard skill* serta dilengkapi dengan kecerdasan SESOSIF yakni spiritual, emosional, sosial, intelektual dan fisik", terangnya dihadapan ratusan peserta apel.

Sementara itu dalam kesempatannya, Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Sub Seksi Hukum Kepatuhan Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv.Hendra Yuli Purnomo, SH, menyampaikan harapannya kepada adik-adik pramuka karena mereka merupakan calon estafet kepemimpinan masa depan.

"Adik-adik pramuka ini merupakan calon estafet masa depan. Banyak karakter baik dalam nilai-nilai pramuka seperti ketakwaan kepada Tuhan YME, cinta tanah air, tolong menolong, gotong royong yang merupakan salah satu wadah pembentukan karakter penerus bangsa yang berjiwa Pancasila", pungkasnya. @Red.